



Les 4e et 3e théâtre invités à Mimesis

publié le 07/03/2015

Mercredi 25 mars 2015, 12h, Maison de l'Etudiant

Mimesis, c'est le nom du festival de théâtre lycéen organisé chaque année à La Rochelle. Une sorte de grande rencontre entre les élèves d'options et d'ateliers théâtre des lycées rochelais et les étudiants de l'université. Cette année, pour la première fois, les collèges d'Aigrefeuille et de Courçon sont invités à participer à cette fête du théâtre. C'est une chance de pouvoir jouer sur le beau plateau de la Maison de l'Etudiant, et de pouvoir rencontrer les lycéens !

Geneviève Moreau-Bucherie, présidente de l'association des Chantiers du jeune théâtre, organisatrice de Mimesis, est venue au collège assister à une répétition du groupe de 4e animée par la comédienne Anne Voisin. C'était le 27 janvier dernier, et voici son compte-rendu de la séance en texte et images :

<http://les.chantiers.du.jeune-theatre.over-blog.com/2015/01/classe-de-4eme-c-h-a-t-theatre-au-college-andre-dulin-a-aigrefeuille-d-aunis.html>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.